

# Radverkehrs-Situation Zittauer Straße

Ähnlich wie auf der stadtauswärts führenden Seite der Zittauer Straße sollte zwischen Wasserwerk und Goethestr. auf der stadteinwärts führenden Seite eine separate Spur für Radfahrende eingerichtet werden.

Die zunehmende Verwendung von Pedelecs/E-Bikes führt zu einer stärkeren Nutzung dieses Streckenabschnitts der Zittauer Straße auch bergauf. Für Radfahrer freigegebene Fußgängerwege sind aber für Fahrräder mit Elektroantrieb durch die geforderte Geschwindigkeitsbegrenzung auf 4 bis 7 km/h völlig ungeeignet.



Herr Tschage vom Bau- und Liegenschaftsamt hatte sich übrigens mal dahingehend geäußert, dass dort eine denkbare Strecke für einen Popup-Radweg wäre.